



**QUÉBEC
INTERNATIONAL**
Développement économique

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

QUÉBEC INTERNATIONAL ET LE CRÉNEAU ACCORD BÂTIMENT VERT ET INTELLIGENT RÉCOLTENT LES HONNEURS

Québec, le 18 novembre 2016 – Québec International a reçu quatre distinctions dans le cadre du congrès annuel de l'Association canadienne de développement économique (ACDE) et de la 32^e exposition CONTECH Bâtiment. Les trois projets primés sont l'initiative *QUEBOX*, la campagne *1000raisons.quebec* et l'outil promotionnel *Québec une région innovatrice en santé*.

Marketing Canada Awards

Québec International s'est distinguée lors de la remise des *Marketing Canada Awards* de l'Association canadienne de développement économique (ACDE) qui avait lieu à Saskatoon le 25 octobre dernier. Ces prix canadiens visent à souligner les meilleures pratiques et initiatives de marketing territorial déployées par les différentes communautés canadiennes.

- *1000raisons.quebec* s'est démarquée dans la catégorie *Advertising Campaign*. Cette initiative réalisée en 2015 visait à attirer dans la région de la Capitale-Nationale les Québécois établis à l'étranger. Le projet a été réalisé par Québec International en collaboration avec le Secrétariat à la Capitale-Nationale avec la participation de citoyens « ambassadeurs », d'entreprises et de nombreux partenaires régionaux dont la Chambre de commerce et d'industrie de Québec et l'Université Laval.
- *Québec une région innovatrice en santé* a été primée dans la catégorie *Single Publication (less than 4 pages)*. Cet outil promotionnel développé par Québec International de concert avec l'Alliance Santé Québec, les centres de recherche en santé de la région et la Faculté de médecine de l'Université Laval visait à positionner l'expertise de la région de Québec dans les secteurs des sciences de la vie à l'occasion de la *BIO International Convention* à San Francisco. Cette pièce promotionnelle a été réalisée grâce au soutien de la Ville de Québec.

Concours « Coups de cœur » de la 32^e exposition CONTECH Bâtiment

QUEBOX, un projet initié par le créneau d'excellence ACCORD – Bâtiment vert et intelligent (BVI) de la Capitale-Nationale et réalisé en collaboration Québec International s'est distingué parmi les 60 nouveaux produits et services inscrits au concours « Coups de cœur » de l'Expo CONTECH Bâtiment qui se tenait à Montréal, les 3 et 4 novembre derniers.

- *QUEBOX* a remporté un prix Coup de cœur et une distinction en Développement durable. Visant à promouvoir l'expertise manufacturière québécoise pour la réalisation de bâtiments durables, cette initiative s'appuie sur le regroupement de manufacturiers québécois et sur une stratégie de commercialisation comprenant notamment une matériauthèque virtuelle novatrice de produits et technologies adaptés à la construction de bâtiments à faible empreinte carbone. Ce projet a été réalisé grâce au soutien du ministère de l'Économie, de la Science et de l'Innovation et de la Ville de Québec.

À propos de QI

Québec International contribue au développement économique de la région métropolitaine de Québec et à son **rayonnement** international. À titre d'agence de développement économique régionale, Québec International favorise la croissance des entreprises, soutient les secteurs de force et attire dans la région talents et investissements. Pour en savoir plus, consultez le www.quebecinternational.ca.

À propos de la démarche ACCORD

La démarche ACCORD est une priorité de l'action gouvernementale qui vise à dynamiser l'économie des régions du Québec. Cette démarche s'appuie sur les forces régionales, sur la mobilisation et sur le dynamisme des gens d'affaires en région ainsi que sur la recherche de l'excellence dans les secteurs clés du Québec.

-30-

Source : Sylvie Fortin
Conseillère – Promotion et affaires publiques
Téléphone : 418 681-9700 poste 260
Courriel : sfortin@quebecinternational.ca